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PRESIDENTE 

Va bene. Segretario, parzialmente soddisfatto. 

Quindi passiamo ora al punto n. 5: “Interrogazione 

dell’apertura della biblioteca civica” del Partito 

Democratico.  

Chiedo a Lonati se la fa lei o la Ciceri. 

 

GIANCARLO LONATI 

Sì, la faccio io. 

 

PRESIDENTE 

Allora è già acceso, può proseguire. Prego. 

 

GIANCARLO LONATI 

Un attimo che la prendo. Premesso che la biblioteca risulta 

essere di gran lunga una delle prime biblioteche del sistema 

bibliotecario per il prestito di libri, anche considerando 

Comuni con dimensioni di abitanti ben superiore; considerando 

che la prolungata chiusura della stessa di questi ultimi mesi 

provoca un grave disagio culturale nei confronti di quanti in 

modo sistematico frequentano questo luogo alla ricerca di un 

accrescimento culturale e scolastico, ma anche di una 

possibilità concreta di svago; considerando, altresì, che la 

biblioteca era frequentata da numerosi studenti di scuole 

superiori e università, che in quel luogo trovavano strumenti 

su cui studiare e accrescere le loro potenzialità culturali; 
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si chiede di conoscere quando si intende riaprire questo 

importante presidio culturale, estremamente utile ai 

cittadini; di conoscere se sono stati predisposti gli 

strumenti necessari al fine di preservare i cittadini e gli 

studenti che effettuano normalmente ricerche a scopo 

scolastico e l’utilizzo di mezzi informatici presenti da 

possibili contagi; se sono state previste modalità di apertura 

che possono considerare momenti in cui sia possibile 

effettuare la necessaria sanificazione per preservare i 

frequentatori e i dipendenti. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Lonati. La parola al Sindaco per la risposta. 

 

LINDA COLOMBO 

Anche per questa interrogazione, ovviamente, era datata vicino 

a quella precedente. La Biblioteca ha riaperto appena 

l’ordinanza ministeriale lo ha permesso, ci sono state delle 

date e delle linee guida molto specifiche, che poi tra l’altro 

oggi con la nuova ordinanza regionale e il DPCM sono state 

ancora rivoluzionate. Nella prima fase, appunto, non si 

prevedeva lo stazionamento all’interno della biblioteca ma 

solo il transito per il ritiro dei libri o l’eventuale 

consegna, e quindi limitava l’uso degli spazi e gli accessori, 

quindi computer, tutto ciò che poteva essere in uso 

all’utenza, era vietato. 
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Adesso con nuova ordinanza regionale si prevede l’uso e lo 

stazionamento nelle sale della biblioteca, in questa settimana 

cercheremo di riorganizzare gli spazi secondo le nuove linee, 

e quindi cercheremo di rendere appunto tutti gli spazi 

sanificati, metteremo a disposizione, a parte la pulizia 

quotidiana che già avviene, soluzioni igieniche, ci sono già 

all’ingresso ma l’intensificheremo anche nelle altre stanze 

presenti ad uso, e nelle postazioni relative ai computer 

metteremo un igienizzante spray per la tastiera e il mouse, 

perché andrà pulito dopo l’uso di ogni utente. Tutto qua. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Sindaco. 

La parola a Lonati per una replica. Soddisfatto o 

insoddisfatto? 

 

GIANCARLO LONATI 

Sì, mi corre l’obbligo di fare una sottolineatura che è 

relativa al fatto che io capisco il DPCM e capisco anche che 

su alcune regole non si deve transigere, perché rischiamo di 

trovare delle soluzioni poi a valle, che in qualche modo danno 

più spazio alle pandemie, però francamente pensare che alcuni 

studenti che notoriamente frequentano quelle aule a scopo 

proprio didattico quasi e di collegamento per quanto riguarda 

i vari corsi d’esame faccio fatica a capire che lì ci sia un 

divieto, mentre invece dal punto di vista ludico c’è la 
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possibilità di fare iniziative legate al tempo libero e allo 

sport, questo francamente faccio molta fatica a capirlo. 

Credo che forse con una presa di posizione anche più decisa da 

parte dell’Amministrazione comunale si poteva eventualmente 

dare spazio a tutti questi ragazzi che hanno avuto sicuramente 

in questo periodo grosse difficoltà. 

Comunque mi fa piacere sicuramente che a breve verranno 

riaperte.   

 

PRESIDENTE 

No, sono aperte. 

 

GIANCARLO LONATI 

La mia è parziale soddisfazione, è più insoddisfazione però, 

per quel motivo che dicevo prima. 

 

PRESIDENTE 

Le biblioteche erano aperte, non che vengono aperte. 

 

GIANCARLO LONATI 

Vengono aperte dal punto di vista scolastico, Presidente. Ha 

capito benissimo se vuol capire, se non vuole capire glielo 

ripeto. 

 

 

 


